

*La Russie et l'Amérique Latine
consolident leurs liens en période
de turbulences*



La Havane, 5 octobre, (RHC)- Sergueï Riabkov, vice-ministre russe des Affaires étrangères, a déclaré mercredi que la Russie et l'Amérique Latine consolident leurs liens en période de turbulences.

A l'ouverture du 6e Forum international Russie-Amérique Latine, à l'université de Saint-Pétersbourg, Sergueï Riabkov a reconnu que la région de l'Amérique latine et des Caraïbes représentait une tendance importante pour Moscou dans le cadre de sa politique étrangère.

"Ce forum s'inscrit dans le cadre du marathon d'actions menées par la Russie pour consolider les relations et la coopération mutuellement avantageuses", a déclaré M. Riabkov.

Le vice-ministre russe des Affaires étrangères a d'autre part indiqué que les pays de l'Amérique Latine ont un rôle prépondérant dans la consolidation d'un monde multipolaire et ils montrent clairement que la région n'est pas l'arrière-cour de son voisin du nord.

Le 6e Forum international "Russie - Ibéro-Amérique dans un monde turbulent : histoire et perspectives" réunit 800 participants d'une vingtaine de pays du 4 au 6 octobre dans le but de comprendre les nouvelles réalités des processus politiques et socio-économiques latino-américains.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/335876-la-russie-et-lamerique-latine-consolident-leurs-liens-en-periode-de-turbulences>



Radio Habana Cuba